
意見の内容及び意見に対する市の考え方 
№ 意見の内容 意見に対する市の考え方 
１  基本方針三つは、自分の近くには見

当たらない。人が UD を実践する場面
も見た事は無いし、街は路面が段差・
破損が多く、仕組みに就いても、テレ
ビや噂等で存在を耳にする事も無い。
尤も、実現出来て居ないからこそ、目
指す事として掲げたのであろうから、
例え実現が遠くても、誤りでは無いと
は言えそうであるが。 
 自分はインターネット接続環境を
持たないので、インターネット上で情
報の UD 可が成されたとしても、それ
に触れる機会は少なそう。行政端末
も、設置場所に行っても常に使えない
様にシャッターを下ろされて居たり、
使えても 30 分と言う制限が設けられ
て居り、不便だ。 
 今迄の市の iPos への対応を見る限
り、市民の意見は受け取っても不採用
で済ませそうで、此処での意見もどの
程度重視されるのかはわからない。 
 市民の意見があろうが無かろうが、
市がしようとした事なら実施される
のだろうから、その点に就いては期待
する。素案をその儘進める事に、特に
問題は無さそうに思える。だから、任
せる。 

 ユニバーサルデザインを推進して
いくため、本指針においては、「思いや
りと実践のひとづくり」「誰にもやさ
しくわかりやすいまちづくり」「誰も
がつながりやすいしくみづくり」を三
つの基本方針として設定したところ
です。 
 御意見のとおり、道路環境などのハ
ード面や情報などのソフト面におい
て、ユニバーサルデザインの普及はま
だ十分ではないと捉えていますので、
今後も様々な御意見を参考に、ユニバ
ーサルデザインを推進し、基本理念で
ある「みんなにやさしく みんなが暮
らしよいまち いわき」の実現を目指
していきます。 

 


